
ISTITUTO COMPRENSIVO "MATTEI _ DI VITTORIO"
ANNO SCOLASTICO 201 912020

COLLEGIO DEI DOCENTI UNITARIO

VERBALE N'4 del 9 dicembre 2019

ll giorno 9 dicembre 2019 alle ore 17.00 presso la Sala Consiliare del Comune di Pioltello si è

riunito in seduta congiunta il Collegio dei Docenti dell'lstituto Comprensivo "Mattei - Di Vittorio",

presieduto dalla Dirigente Scolastica Prof.ssa Lucia Pacini, per discutere il seguente O d G :

1 Approvazrone verbale della seduta precedente

2. Linee programmatiche PTOF- Atto di lndirizzo'. comunicazioni

3. Comitato di Valutazione: SUrroga Altomonte/elezione nuovo membro

4. Presentazione dati INVALSI

5. Piano uscite didattiche/viaggi di istruzione

6 Progetti "Area a rischio" e "Area a forte processo immigratorio" delibera

7. Sport in Classe classi 4o e 5" Scuola Primaria: delibera

I Centro Sportivo Scolastico: comunicazioni e delibera

9. Calendario eventi: Open Day+Scuola Aperta Scuola Secondaria I Grado

1O Varre ed eventuali

Sono presenti 233 docenti su 25'1, pertanto la seduta e valida.

Sono assentr i docenti: Catalano Acampora, Cavagna, Marra, Quinci. Greco. Liguori Celeste.

Goliuso, Pennelli, Lo Giudice, Di Francesco, lnnocenti, Casagrande. Conti, D'Antonio Anastasi,

Corbisiero

Svolge le funzionr dr segretario della seduta la collaboratrice prof.ssa Vitale Amelia.

1. Approvazione verbale della seduta precedente
ll verbale viene approvato all'unanimità.
2. Linee programmatiche PTOF- Atto di lndirizzo: comunicazioni
La DS rrcordando che le linee programmatiche hanno durata triennale, conferma le medesime

dello scorso anno scolastico.
3 Comrtato di Valutazione surroqa Altomonteielezione nuovo membro
La DS informa il Collegio che la docente Bilello, membro del Comitato di Valutazione, ha

rassegnato le proprie dimissioni. Al suo posto si candida la docente Altomonte che viene nominata

membro effettivo del Comitato.
4 Presentazione dati INVALSI
Le docenti Leo e Marasà referenti per la Valutazione, presentano'brevemente gli esiti delle prove

INVALSI Per la Scuola Prrmaria rrspetto allo scorso anno, gli esitr appaiono in miglioramento sia

rn rtaliano sia in matematica specie per le classi quinte. Per la Scuola Secondarra le prove di

rnglese sono positrve e rientrano nella media nazionale mentre lo stesso non accade con

màtematica dove rl 70% degli alunni nativi si colloca nei livelli piu bassi. Per la prova di italiano il

50% dei nativi ha raggiunto livelli medio/alti, gli alunni stranieri di 1" e 2" generazione livelli nel

complesso buoni télagazze raggiungono riéultati migliori nelle prove di italiano ed inglese mentre

tragazzi in matematica. La relazione dettagliata relativa alli esiti delle prove sarà presto disponrbile

sul sito della scuola La Dirigente ricorda I'importanza. di lavorare sulla formaztone scientifìca per le

ragazze e per questo. nella Scuola Secondaria, si sta procedendo con l'allestimento di un



laboratorio STEM per avvicinare le ragazze al mondo delle discipline scientifico/tecnologiche
5 Piano uscite didattiche/viaggi di istruzione
I piani delle uscite didattiche vengono approvati dalla Dirigente. Si propone al Collegio il

Ravenna per le classi 5A e 5C di via Togliatti. ll Collegio approva all'unanimità.

§. Progetti "Area a rischio" e "Area a forte processo immigratorio": proposta

ll docente Zaccagnino informa che anche perquest'anno scolastico ilfinanziamento sarà unico per

entrambi i progetii (Area a rischio e Area a forte processo immigratorio) ed e statoquasi raddoppiato

riapetto allo sCorso anno. per la Scuola Secondaria si pensa di proporre un percorso extracurricolare

pomeridiano da tenersi nel secondo quadrimestre, dedicato alle discipline italiano, matematica e

inglese e rivolto agli studenti delle classi terze che devono affrontare l'esame di Stato La docente

S[inelli rìferisce cÉe per la Scuola Primarìa in progetto verrà suddiviso in tre aree: alfabelizzazione'

laboratorio arlistico-teatrale e aiuto compitr. Per idettagli si rimanda alla circolare che verra pubbltcata a

breve e al bando interno per coloro che volessero partecipare ai progetti. ll Collegio approva

all'unanimita DELIBERA n 7
7 Sport rn Classe classr 4" e 5' Scuola Primaria: delibera
poichè la nostra scuola non è rientrata tra le scuole destinatarie dei fìnanziamenti per il progetto'A

scuola di sport'. sr e pensato di proporre almeno Sport in classe per Ie classi 4o e 5o della Scuola

Primarra al fine di non far perdere un'occasione formativa ai nostrr alunnì. ll Collegio approva

all'unanimità. DELIBERA n 8
B Centro Sportivo Scolastico: comunicazioni e delibera
ll prof Gatto chiede al Collegio di deliberare per i progetti di attività motoria attinenti al progetto dì

avviamento alla pratica motoria del MIUR. La partecipazione della nostra scuola e gia stata

delrberata. I docenti dr educazione fisica che volessero partecipare dovranno presentare il loro

progetto negli uffici di segreteria entro il 17 dicembre. Non e prevista la partecipazione ai

Campionati Studenteschì ll Collegio delibera all'unanimità. DELIBERA n 9
9 Calendarro eventi: Open Day + Scuola Aperta Scuola Secondaria I Grado

ln occasione della giornata di Scuola Aperta del 14 dicembre, la Scuola Secondaria terrà anche

lOpen Day nell'aulJmagna della sede dalle ore 11.00 alle ore 12.40. La vicaria Letizia ricorda che

il 7 gennaio si terrà l'assèmblea per r nuovi iscritti della Scuola Primaria e della Scuola dell'lnfanzia

10 Varie
ll prof Zaccagnino comunica il numero degli alunni che hanno aderito al viaggio studio a Malta. 63

rscrrzioni dr cui i B sono alunni della classe quinta della Scuola Primarta e 45 sono alunni delle

classi prme e seconde della Scuola Secondaria.
Conclusa la trattazione dei punti previsti all'O.d.G la seduta e tolta alle ore '18.15

ll segretarto ll Dirigente Scolasttco

viaggio a


